

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Lampertus Gedicke an August Hermann Francke.

Gedicke, Lambert

Berlin, 10.04.1715

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 42 : 41

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish, please contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

15
~~29~~
41

Hochwundersamer Jesuopfer,
Jesuopferer Herr Gerecht,
und in Ewigkeit Vater,

Für ihre heilige Aufmunterung danke
ergeben. Gott erfülle mich mit Kraft
und freudigkeit seines Willen zu thun, und
in demselben einzig zu wohnen. O für allem
dangest gott ist bey solcher führung nicht ab
was wird gott und mehr und mehr zum Knecht
lassen. Beykommend ist auch dem Hecours
von St. Anton von mir dancst punct
wird annotiert worden nicht jeder in con
tinua serie der Dircursel sondern nur parti
ora momenta. Unser Marc gott ist 24 April
all der Tag nach Oster vor sich wo nicht noch
andere oder kommt. Ich anstehle mich für
beständiges Leben und Gerecht und bitte für die
meine Frau mit einer kleinen Gemeinschaft
dieser zu erheben. Gottlicher Gnade die von
Ihrer reue und ablass

Heinrich Jesuopferer Herr Gerecht
in der Ewigkeit

Berlin
10 April
1715

e verbundenster
Lampert Gedicke